

# DISKOMINFO

## Polres Agam Kampanye Anti-Narkoba Di Nagari Salareh Aia Utara Kec. Palembayan.

Dina Syafitri - [AGAM.DISKOMINFO.ID](https://AGAM.DISKOMINFO.ID)

Dec 17, 2024 - 20:55



Agam – Dalam upaya menciptakan generasi muda yang sehat dan bebas dari pengaruh buruk narkoba, Polres Agam kembali menggelar kegiatan edukasi. Kali ini, sasarannya adalah pemuda, pelajar dan Majelis Guru yang berdomisili disepertaran SD 12 Salareh aia Utara Kecamatan Palembayan Kabupaten Agam.

Kegiatan yang berlangsung pada Selasa (17/12/2024) ini, dihadiri langsung oleh Kasat Resnarkoba Polres Agam, Iptu Herwin, SH, beserta jajarannya.



Dengan bahasa yang mudah dipahami, Iptu Herwin bersama tim memberikan pemahaman mendalam tentang bahaya penyalahgunaan narkoba.

Mulai dari dampak negatifnya terhadap kesehatan, prestasi belajar, hingga masa depan. Selain itu, para pemuda dan pelajar tersebut juga diajak untuk memahami pentingnya menjaga lingkungan tempat tinggal dari bahaya narkoba.

"Narkoba bukan hanya merusak tubuh, tapi juga merusak masa depan. Kita harus bersama-sama melawan narkoba agar generasi muda kita bisa tumbuh sehat dan cerdas," tegas Iptu Herwin.



Antusiasme para pemuda, pelajar dan Majelis Guru yang mengikuti kegiatan ini sangat terlihat. Mereka aktif bertanya dan berdiskusi dengan para narasumber. Hal ini menunjukkan bahwa mereka sangat tertarik dan peduli dengan masalah narkoba.

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Kepala sekolah SD salareh aia Utara yang telah membantu Polres Agam dalam menyediakan gedung pertemuan ini, sehingga kampanye yang dilakukan Polres Agam bisa berjalan dengan baik dan sukses di Nagari Salareh Aia Utara". Ulasnya sebagai penutup.



Kepala Sekolah SD 12 Salareh Utara, Fina Astry Muthia, S.Pd, yang juga salah seorang dari peserta kegiatan. Mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Polres Agam. ia menyampaikan "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan kepedulian Polres Agam terhadap pendidikan karakter pemuda dan Pelajar yang ada di kampung kami ini. Semoga kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi semua" ujarnya.

Kegiatan kampanye anti-narkoba di nagari - nagari bahkan dilingkungan pendidikan ini, merupakan salah satu upaya Polres Agam untuk mewujudkan Kabupaten Agam yang bebas dari narkoba.

Dengan menanamkan kesadaran sejak dini, diharapkan generasi muda dapat tumbuh menjadi generasi yang berkualitas dan mampu membawa perubahan positif bagi masyarakat.

(Berry).